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（ 2 0 1 0 年 2 月 1 0 日 ）第 1 8 3 8 回 例 会 報 告

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８３９回

例 会

次回例会案内 【 2月24日（水 ） 】

卓話 オ バマ大統領就任演説

の 翻訳に関わっ

本 日 の 例 会

地区大会

２月は世界理解月間です。

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

来客紹介 （ 比留間 一康 会長 ）

○ゲスト
佐久田 昌昭 様
（バギオ基金幹事）

○ロータリー財団2008～09年度 年次報告書
が届いています。

○2009～10年度地区補正予算書の報告が届い
ています。

○クリアランドカンボジア完遂記念式典
メディア掲載の報告

・ＮＨＫオンライン ＮＨＫニュース
・asahi.com.ニュース
・2月6日（土）朝刊33面左下

○「地球を環境破壊から守ろう」
タスキの購入を！
第一次〆切 2月15日
最終〆切 3月15日
一本 2,300円

○次年度地区委員選任の件
田中 伸彦 会員
地区例会プログラム検討委員会

○伊奈平苑より
ホームだより いなだいらを頂きました。

司 会 峯岸 一郎 副ＳＡＡ

出席報告 （ 波多野 稔 会場運営副委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

35名 25名 78.79％ な し

○事前メークアップ
比留間 孝司 会員（分区連絡会）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員
比留間 昭三 会員

幹事報告 （ 野島 征 副幹事 ）

○ロータリー囲碁同好会の案内
・ロータリー国際囲碁大会 韓国開催の案内
4月17日～18日

斉 唱 日も風も星も

卓 話

「バギオ基金の現況と将来展望につい
て」

会務報告続き…

○2月16日・17日 地区大会 ニューオータニ
両日参加の依頼



～ 講師紹介 ～

佐久田 昌昭 様
昭和4年生まれ 80才 日大名誉教授
2750地区 東京西南ＲＣ会員 バギオ基金幹事

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F AX 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 峯岸 一郎 ○ 副幹事 野島 征
□ 会報雑誌委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

○設立の背景

○シスターテレジア海野さんの活動

○1981年9月設立
創立の背景（カルロス・Ｂ・寺岡さん）

○バギオ基金へのお願いとご入金案内について

峯岸一郎会員⇒妻の誕生日でした。お祝いありがとうございます。カンボジア行ってきました。気温32℃でした。
藤野豊会員⇒妻の誕生日を祝っていただき有難うございます。

見延壽昭会員⇒今年もわすれずに誕生日がやってきました。生きのびたあかしでよろこんでおります。
波多野稔会員⇒バギオ基金（比国育英金）幹事として長い間お勤めの佐久田昌昭（東京西南ＲＣ）様には大変お忙しい

ところ「バギオ基金の現況と将来展望」の卓話にご来会いただき感謝申し上げます。
比留間市郎会員⇒お見舞いありがとうございました。お陰様で皆様の顔がいい男に見えるようになりました。

◆ 今回計 ３０,０００円 累 計１,２１６,８１５円

ニコニコＢＯＸ （ 尾田 篤彦 親睦委員 ）

委員会報告

○国際奉仕委員会 内野 均 委員長
本日例会終了後、炉辺します。

○クリアランドカンボジア完遂記念視察団参加報告 峯岸 一郎 会員
クリアランドカンボジア2/3～2/7。ロータリアン200名参加。
当クラブからは藤野、峯岸2名が参加しました。地雷除去後、平和になったロハール村
へも行き歓迎を受けました。(写真) 詳しくは地区大会などで報告があると思います。

卓 話

「 バ ギ オ 基 金 の 現 況 と 将 来 展 望 に つ い て 」 講師：佐久田 昌昭 様


